

集まれ！わんぱくキッズ

～お父さん出番です～

沖野市民センター×若林区中央市民センター

1 事業概要

沖野東小学校、沖野小学校ではそれぞれでおやじの会が活動しています。市民センターと共催して児童向け講座の企画・運営を実施し、地域に貢献しています。小学生親子を対象に、様々な事業を実施することで親子間や参加者同士の関係を深め、地域活性化に繋がることを目的にしています。

2 今年度の活動

6月25日に行ったスポーツ鬼ごっこ大会では、小学生親子24人が参加しました。仙台スポーツ鬼ごっこ愛好会の松井邦浩氏が指導・審判を務め、ジュニアリーダーと沖野中学校生徒有志もボランティアで参加し、体育館を舞台に大いに盛り上がりました。

9月16日は移動天文台「ベガ号」での天体観望会、11月20日に行われた沖野地区市民活動発表会でのスポーツチャンバラ体験コーナー等を行いました。また、来る1月29日にはドッジビー大会を予定しています。



スポーツ鬼ごっこの様子

3 成果と課題

これまで子ども達から人気が高かったドッジボール大会や相撲大会に加えて、新しい内容も実施してきたことで、地域の小学生親子に幅広く認知されてきました。コロナ禍においても、スタンプラリー、レジン工作、モルック体験会等、新たな内容を盛り込み継続して活動してきたため、親子同士の交流の場を提供し、地域活性化に繋げることができたと考えています。おやじの会メンバーも沢山の経験を積み、子ども達が喜ぶ事業を企画・運営するノウハウを高めています。

一方で、おやじの会への新規加入者獲得は苦戦しており、今後の安定した活動のためにも、何らかの対策を講じる必要に迫られている状況です。

4 今後の展望



スポーツチャンバラ体験コーナーでは約30名の子ども達が楽しみました

事業を継続していくことで、より幅広くおやじの会の存在・活動が認知され、地域の活性化や新規会員獲得へ繋がることを期待しています。

また、関係が深い六郷地区の小学校でも令和4年度におやじの会が結成されたことから、将来的に両地域で幅広く活動することで、おやじの会の認知度を高め、前述の課題解決に繋げていきたいと考えています。